

## DRK Ortsverein Eicklingen

Zu unserem Blutspendetermin am 01. April in der Grundschule kamen unglaubliche 121 Spender, darunter auch 12 Erstspender. Die meisten Spender nutzten die Gelegenheit der befristeten Aktion zur freiwilligen Antikörpertestung (SARS-CoV-2). Die Aktion läuft noch bis zum 16.04.2022, bei den Blutspenden des DRK. Beim angebotenen Test geht es darum, die Antikörper gegen das S-Protein des SARS-CoV-2-Virus nachzuweisen. Es lässt sich aus dem Ergebnis erkennen ob und wie viel Antikörper gebildet wurden. Derartige Antikörper werden nach Infektion oder nach einer Impfung gebildet.

Wir sagen allen Blutspendern herzlichen Dank, für die Bereitschaft anderen zu helfen.

Wir freuen uns sehr über unsere Jubiläumsspender / innen. Dieses Mal waren 6 Jubilare dabei. Mit 2 x 20 Blutspenden, 2 x 40 Blutspenden, 60 Blutspenden und 80 Blutspenden. Alle Blutspender erhielten ein kleines Dankeschön in Form eines Gutscheines.

Vielen Dank und bleibt uns bitte weiterhin als Spender treu.



**Wir freuen uns schon sehr auf unsere Sommerblutspende am Dienstag, 05. Juli 2022 im Feuerwehrhaus in Eicklingen. Kommt vorbei, es lohnt sich.**

Bis dahin, einen schönen Start in den Frühling.

Euer DRK Ortsverein Eicklingen